



名護市立安和小学校
令和3年度 学校便り 第17号
2021年10月15日
発行者 校長 座間味玲子

久しぶりの交流を楽しみました！きりん保育園との交流会

10月8日にきりん保育園との交流をすることができました。

雨が心配でしたが、当日は晴れて、園庭で遊ぶことができました。チャレンジタイムでは、大縄飛びに全員が挑戦し、目標を持ってチャレンジしました。みんなで応援し盛り上りました。

その後は、各個々人でブランコやジャングルジム、虫取りを行い、久しぶりの交流を楽しみました。

園庭で遊んだ後は、園舎で各自感想を発表することができました。今月はないのですが、11月には、小学生との保幼小交流会も予定しているので楽しみです。



ジャングルジムのてっぺんに



大縄跳び みんなで応援



何をしてあぞぼーか



向かい合って、終わりのご挨拶



5年生 ICT活用の算数の授業

10月13日に5学年の算数のICTを活用した授業を行いました。4月から名護市の教育研究所で研修を受けている宮里盛太郎先生のchromebookを活用しての図形の授業でした。

今まで紙を使って行う授業しか知らなかった私にとって、とてもわかりやすい授業でした。子供たちもchromebookを上手に使い、グループやペアで話し合い、試行錯誤しながら問題に取り組んでいました。

これからの授業に大変有効であることをとても感じました。



真剣に取り組んでいるせいかさん



ペアで取り組んでいるめいさん、きいとさん グループで確かめている様子



説明をしている盛太郎先生



運動会練習始まる！！(運動会10月24日)

運動会テーマ

限界突破！可能性は無限大！自分の本気を見せつけろ！

10月12日から予定されていた全体練習が雨天のため延期になりました。

初めての全体練習で幼稚園生や1年生は緊張していましたがとても一生懸命に取り組んでいました。

校庭での練習であったのでマスクを外し、熱中症対策しながら行いました。

開会式、歌の練習、決意の言葉など、全体の練習をしっかりと行い、各学級代表も堂々と発表をしていました。

ご家庭では、子供たちの体調管理をよろしくお願ひします。

10月24日の運動会を楽しみにしてくださいね。



旗手を先頭に整列



堂々と発表するはるきさん



きちんと整列を行っています



幼稚園児の練習

青森県正津川小学校との交流授業(深海について)

9月28日に2回目となる青森県正津川小学校との交流会を行いました。(5年生)

今回は、ゴーダックの方が「深海について」の授業を行ってくださいました。前回の交流会で自己紹介もしているので和やかな雰囲気で行うことができました。

次回は、「生物多様性（北と南の違いを含む）」について学びたいと思います。

12月と2月に交流会が予定されています。

5年生の皆さんもとても楽しみにしています。



お話を真剣に聞いている様子



話し合いながら交流している



児童同士の意見発表



ていんかさんの発表の様子